

## **CARTAS DE DOS AUXILIARES INVISIBLES**

### **PRESENTACION**

“Sabemos que, debido a que las Jerarquías que dirigen nuestra evolución opinaron, a principios del siglo XX, que la Humanidad había alcanzado suficiente desarrollo mental para entender las Enseñanzas hasta entonces ocultas, apareció una serie de grandes ocultistas que crearon varias Escuelas, que aún persisten, y una de las cuales es la Fraternidad Rosacruz.

Pues bien, parece ser que este principio del nuevo siglo es también un momento en el que en los planos superiores se ha considerado que es conveniente dar un paso más en la exposición y clarificación de los misterios del más allá.

Por eso, se nos ha ofrecido la posibilidad de publicar en nuestra página web una serie de escritos cuyo contenido se originará en los planos sutiles y, ni que decir tiene que, agradecidos y emocionados, hemos aceptado esta inesperada e histórica oportunidad. Estos escritos se irán publicando en esta Sección de nuestra página web a medida que sean recibidos.